

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg 12.03.2024

Ehrenbürgerrecht verliehen

Im Zuge einer Festveranstaltung wurde der Schwarzenberger **Oberbürgermeisterin a.D. Heidrun Hiemer** am 08.03.2024 im Festsaal von Schloss Schwarzenberg das **Ehrenbürgerrecht** verliehen. Im November 2023 hatte der Stadtrat Schwarzenberg den dazu erforderlichen Beschluss gefasst.

Heidrun Hiemer erhielt diese höchste kommunale Würdigung für ihre besonderen Verdienste um die Entwicklung und das Wohl der Stadt in ihrer Amtszeit von 2001 bis 2020. Die Laudatio sprach Landrat a.D. Frank Vogel. Auch Oberbürgermeister Ruben Gehart würdigte die Leistungen von Heidrun Hiemer und überreichte neben Ehrenurkunde und Geschenk einen goldenen Anstecker mit dem Stadtwappen. Diesen fertigte Goldschmied Bertram Wurlitzer, dessen Handschrift ebenso die Ehrennadel "Schwarzenberger Edelweiß" trägt.

Im Zuge der Festveranstaltung erfolgte die Eröffnung der neuen Sonderausstellung im PERLA CASTRUM – Ein Schloss voller Geschichte mit dem Titel "Einfach Spitze". Dies knüpft auch an das Wirken von Heidrun Hiemer an, denn ein großes Projekt in ihrer Amtszeit war die Umgestaltung und konzeptionelle Neuausrichtung der Museumsthemen.

Hintergrund:

Die letzte Verleihung des Ehrenbürgerrechts erfolgte im Jahr 2001 an Schnitzmeister Harry Schmidt (verstorben 2003) und Kirchenmusikdirektor Rolf Rademann.



